
 

 

VERBALE ASSEMBLEA SINDACALE 09/02/2024 

Il giorno 09/02/2024 alle ore 08:00 nel Teatro della sede centrale dell’IC CARMINE di 

VITERBO si è riunita un’assemblea sindacale indetta dalla RSU in carica con il seguente 

o.d.g. 

INFORMATIVA CONTRATTAZIONE D’ISTITUTO 

Sono presenti docenti, n.1 unità del personale ATA  e la RSU Bonini Amanda, Sbandi 

Anna e Toma Cinzia. 

La RSU presenta in primo luogo due problemi che riguardano il personale ATA, per i 

quali è stata proposta al tavolo sindacale una votazione all’interno di questa stessa 

assemblea, già riferita informalmente al personale ATA, caldeggiato per lo stesso 

motivo alla partecipazione: 

1. Il piano ferie, riguardo al quale il tavolo della contrattazione ha apportato 

all’art.25 bis del vecchio contratto la seguente modifica “…il numero di giorni 

di ferie da fruire nel periodo luglio/agosto sarà pari a 15 giorni continuativi+ 

ulteriori 6 giorni, non più di 2 continuativi se a ridosso del fine settimana, da 

fruire compatibilmente con le esigenze di servizio e con il criterio della 

rotazione” 

2. Apertura o chiusura dei plessi nei prefestivi, l’apertura significherebbe almeno 

n.2 unità di CS e n.2 AA in servizio e da un sondaggio fatto dalla RSU, al quale 

peraltro alcuni CS non hanno voluto rispondere, prevale l’idea di tenere aperto 

nei prefestivi.  Si rende noto che al tavolo sono stati fissati alcuni criteri per la 

turnazione delle unità in servizio, dando priorità alle ferie ai lavoratori con 

contratto a T.D. al 30 giugno, poi a quelli con contratto al 31 agosto ed infine a 

quelli a tempo indeterminato secondo la graduatoria interna 

In merito ai suddetti punti NON È STATO POSSIBILE PROCEDERE ALLA 

CONSULTAZIONE TRAMITE VOTAZIONE data l’assenza della parte interessata; quindi, 

al tavolo della contrattazione si procederà con gli elementi in possesso della RSU. 

La RSU si sofferma poi sulla nuova figura dell’operatore scolastico e sulle nuove 

funzioni attribuite dal CCNL recentemente firmato ai collaboratori scolastici, 

sottolineando che verrà garantito con sottoscrizione dell’incarico l’incentivo per 

attività qualificata non specialistica di assistenza e monitoraggio delle esigenze 

igienico-sanitarie agli alunni con grave disabilità ed alla maggiore cura nell’uso dei 

servizi igienici e riguardo all’igiene personale nella scuola dell’infanzia,  previsto dal 

nuovo profilo di operatore scolastico. 



 

 

L’unica assistente amministrativa presente all’assemblea chiede che venga 

incentivato il lavoro per l’inserimento di GAE e GPS, data la responsabilità e la mole 

di lavoro, considerato che non è un’attività di routine, così come avviene per chi si 

occupa dei PON. 

Si passa poi alla componente docenti. I presenti rilevano come primo punto l’assoluta 

mancanza di comunicazione rispetto alla contrattazione d’istituto che a loro avviso 

dovrebbe essere pubblicata in bozza prima della firma! In secondo luogo, si richiede 

ancora una volta chiarezza relativamente al pagamento degli emolumenti delle 

attività aggiuntive svolte durante l’anno scolastico (non è chiaro a cosa 

corrispondono), richiedendo l’emissione di un prospetto di liquidazione individuale. 

Si richiede poi di rendere noti i criteri che regolano il trattamento economico dei 

fiduciari di plesso vista la perenne disparità. 

Altro punto riguarda i docenti della primaria, si contesta il fatto che è stato 

forzatamente richiesto loro di recuperare le ore di partecipazione agli OPEN DAYS 

d’istituto con 4h dalla programmazione settimanale, mentre per i docenti Infanzia e 

Secondaria è prevista la retribuzione data l’impossibilità di recupero  

 

Altro punto riguarda il compenso dedicato ai tutor del TFA sostegno. Si richiede che 

l’intera somma proveniente dalle Università sia destinata esclusivamente ai tutor, che 

sono i soli impegnati durante tutto l’arco dell’anno nelle attività con i tirocinanti, 

senza prevedere una somma per le attività di coordinamento della segreteria,  

parimenti a quanto avviene in altri Istituti. Si lamenta la mancata liquidazione 

dell’attività svolta nell’a.s.22/23 

Viene infine fatto presente che nella contrattazione di Istituto mancano i criteri di 

ATTRIBUZIONE DEI DOCENTI ALLE CLASSI. Si ritiene che, sebbene l’ultima parola spetti 

al DS, le motivazioni di qualunque scelta siano specifiche e, se possibile, accessibili. Si 

chiede inoltre che le delibere dei Collegi docenti, così come i verbali dei dipartimenti 

e dei gruppi di lavoro , siano pubblicati  rispettivamente nell’ Area Riservata del sito 

dell’Istituto e su Teams. 

Si evidenzia infine la necessità di fare corsi di L2 per stranieri non solo alla Secondaria 

Tecchi, ma in tutto l’istituto, dove c’è estrema necessità e si chiede di utilizzare i fondi 

destinati alle AREE A RISCHIO in questa direzione. 

L’ assemblea termina alle ore 10:00 

Le RSU 


